



## El sistema de cobro del 'parking' del Campus Unamuno comenzará a funcionar en septiembre

Durante las próximas semanas se llevarán a cabo las obras para adaptar las zonas de aparcamiento al nuevo mecanismo de control

R.D.L. | SALAMANCA

Con el comienzo del nuevo curso 2015-2016 empezará a funcionar el nuevo sistema de cobro del "parking" del Campus Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca.

Después de meses de retraso en el inicio de las obras de adaptación de las zonas de aparcamiento por falta de licencia —estaba previsto que comenzasen en enero— ya han comenzado los trabajos para la mejora de los estacionamientos y se pueden ver las primeras máquinas y vallas junto al Colegio de Cuenca. Estas obras se prolongarán durante las próximas semanas, de forma que la empresa adjudicataria aprovechará los últimos días del curso y parte del periodo de las

vacaciones estivales para acometer la adecuación de los aparcamientos e instalar el nuevo mecanismo de cobro.

El sistema permitirá a la Universidad "blindar" la zona de estacionamiento del Campus Miguel de Unamuno, limitando su uso a la comunidad universitaria. Una vez que se ponga en marcha el nuevo método de gestión y explotación del "parking", aparcar en esta zona universitaria ya no será gratis, solo podrán dejar sus vehículos en estos espacios de aparcamiento los miembros de la Universidad que dispongan de la nueva tarjeta de estacionamiento. De acuerdo al pliego de adjudicación del proyecto de adecuación, explotación y gestión de los aparcamientos



Obras para la adecuación de las zonas de estacionamiento del Campus Miguel de Unamuno. | BARROSO

### REORDENACIÓN DE LAS PLAZAS

El proyecto de mejora del "parking" del Campus Miguel de Unamuno de la Universidad de Salamanca incluye una reordenación de las zonas de estacionamiento, de forma que se conseguirán 50 plazas más de aparcamiento, pasando de 801 a 849. Los mayores trabajos se llevarán a cabo junto al espacio situado en la residencia de Cuenca, en la calle Licenciado Méndez Nieto, en la vía situada delante de la Facultad de Farmacia y en la plaza de Coimbra, junto al Centro de Investigación del Cáncer. Además, se instalará un nuevo sistema para controlar el acceso.

en superficie del Campus Miguel de Unamuno, la tarjeta tendrá un coste de 50 euros al año o 30 euros por seis meses.

La Universidad de Salamanca aporta 205.000 euros para los trabajos de mejora y adaptación de los estacionamientos, dinero procedente del acuerdo firmado con Sacyl para el desarrollo de las obras del Hospital Universitario.